

PROGRAMME CINÉMA

DU 30/08 AU 29/09

BORDEAU.SAINT-GENIS-POUILLY.FR

LE BORDEAU
THÉÂTRE & CINÉMA



THE BIKERIDERS

De Jeff Nichols

Avec Austin Butler, Jodie Comer, Tom Hardy

Policier, Drame | U.S.A. | 1h56

Tout public avec avertissement

Dans un bar de la ville, Kathy croise Benny, qui vient d'intégrer la bande de motards des Vandals, et tombe aussitôt sous son charme. À l'image du pays, le gang, dirigé par l'énigmatique Johnny, évolue peu à peu... Alors que les motards accueillent ceux qui avaient du mal à trouver leur place dans la société, les Vandals deviennent une bande de voyous sans vergogne. Benny devra alors choisir entre Kathy et sa loyauté envers le gang.

After a chance encounter, headstrong Kathy is drawn to Benny, member of Midwestern motorcycle club the Vandals. As the club transforms into a dangerous underworld of violence, Benny must choose between Kathy and his loyalty to the club.

VENREDI 30 AOÛT À 20H30

VOSTFR



VICE-VERSA 2



De Kelsey Mann

Animation, Famille, Comédie | U.S.A. | 1h36

Fraichement diplômée, Riley est désormais une adolescente, ce qui n'est pas sans déclencher un chamboulement majeur au sein du quartier général qui doit faire face à quelque chose d'inattendu : l'arrivée de nouvelles émotions ! Joie, Tristesse, Colère, Peur et Dégoût - qui ont longtemps fonctionné avec succès - ne savent pas trop comment réagir lorsqu'Anxiété débarque. Et il semble qu'elle ne soit pas la seule...

A sequel that features Riley entering puberty and experiencing brand new, more complex emotions as a result. As Riley tries to adapt to her teenage years, her old emotions try to adapt to the possibility of being replaced.

SAMEDI 31 AOÛT À 16H15

DIMANCHE 1^{ER} SEPTEMBRE À 11H00

VF

DÈS 6 ANS



UN P'TIT TRUC EN PLUS

De Artus

Avec Artus, Clovis Cornillac, Marc Riso
Comédie | France | 1h39

Pour échapper à la police, un fils et son père en cavale sont contraints de trouver refuge dans une colonie de vacances pour jeunes adultes en situation de handicap, se faisant passer pour un pensionnaire et son éducateur spécialisé. Le début des emmerdes et d'une formidable expérience humaine qui va les changer à jamais.

To escape the police, a father and his son on the run are forced to find refuge in a summer camp for young adults with disabilities, posing as a camper and his specialized educator. This marks the beginning of troubles and an extraordinary human experience that will change them forever.

SAMEDI 31 AOÛT À 18H20

VF



FURIOSA : UNE SAGA MAD MAX

De George Miller

Avec Anya Taylor-Joy,
Chris Hemsworth, Tom Burke

Action, Science-Fiction
Australie, U.S.A. | 2h28

Interdit - 12 ans

Dans un monde en déclin, la jeune Furiosa est arrachée à la Terre Verte et capturée par une horde de motards dirigée par le redoutable Dementus. Alors qu'elle tente de survivre à la Désolation, à Immortan Joe et de retrouver le chemin de chez elle, Furiosa n'a qu'une seule obsession : la vengeance.

Restricted - 12 years

In a world in decline, young Furiosa is torn from the Green Place and captured by a horde of bikers led by the formidable Dementus. As she tries to survive the Desolation, Immortan Joe, and find her way home, Furiosa has only one obsession: revenge.

SAMEDI 31 AOÛT À 20H30

VOSTFR



LE COMTE DE MONTE-CRISTO

De Matthieu Delaporte,
Alexandre De La Patellière

Avec Pierre Niney, Bastien Bouillon,
Anaïs Demoustier

Aventure, Historique | France | 2h58

Victime d'un complot, le jeune Edmond Dantès est arrêté le jour de son mariage pour un crime qu'il n'a pas commis. Après quatorze ans de détention au château d'If, il parvient à s'évader. Devenu immensément riche, il revient sous l'identité du comte de Monte-Cristo pour se venger des trois hommes qui l'ont trahi.

Victim of a conspiracy, young Edmond Dantès is arrested on his wedding day for a crime he didn't commit. After fourteen years of imprisonment in the Château d'If, he manages to escape. Having become immensely wealthy, he returns under the identity of the Count of Monte Cristo to take revenge on the three men who betrayed him.

DIMANCHE 1^{ER} SEPTEMBRE À 17H00

VF



KINDS OF KINDNESS

De Yorgos Lanthimos

Avec Emma Stone, Jesse Plemons,
Willem Dafoe

Drame | Irlande, U.K., U.S.A. | 2h44
Prix d'interprétation masculine au
Festival de Cannes 2024

Interdit - 12 ans avec avertissement

Une fable en triptyque suit : un homme cherchant à prendre le contrôle de sa vie, un policier troublé par le retour mystérieux de sa femme disparue en mer, et une femme déterminée à trouver une personne au pouvoir spécial destinée à devenir un chef spirituel prodigieux.

Prohibited - 12 years with warning

A triptych fable follows a man seeking control over his fate, a policeman alarmed by his changed wife's return from the sea, and a woman determined to find a destined spiritual leader.

VENDREDI 6 SEPTEMBRE À 20H30

VOSTFR



MOI, MOCHE ET MÉCHANT 4



De Patrick Delage, Chris Renaud
Animation, Famille | U.S.A. | 1h34

Gru, Lucy et les filles, Margo, Edith et Agnès accueillent le petit dernier de la famille, Gru Junior, qui semble n'avoir qu'une passion : faire tourner son père en bourrique. Mais Gru est confronté à un nouvel ennemi Maxime Le Mal qui, avec l'aide de sa petite amie, la fatale Valentina, va obliger toute la famille à fuir.

Gru, Lucy, and the girls-Margo, Edith, and Agnes-welcome the newest addition to the family, Gru Junior, who seems to have only one passion: driving his father crazy. But Gru faces a new enemy, Maxime Le Mal, who, with the help of his deadly girlfriend Valentina, forces the entire family to go on the run.

SAMEDI 7 SEPTEMBRE À 16H15

VF

DÈS 6 ANS



POURQUOI TU SOURIS ?

De Christine Paillard, Chad Chenouga
Avec Jean-Pascal Zadi, Emmanuelle Devos, Raphaël Quenard

Comédie | France | 1h35

Wisi débarque à Bordeaux dans l'espoir de trouver un boulot et croise la route de Marina. Pour se faire héberger chez elle, il prétend être un sans-papier. Un soir, il rencontre Jérôme, lui-même à la rue. Malgré ses propos racistes et sa phobie de l'effort, Wisi accepte de le cacher pour une nuit chez Marina. Mais flairant le bon plan, Jérôme est bien décidé à s'incruster.

Wisi arrives in Bordeaux hoping to find a job and crosses paths with Marina. To get a place to stay at her house, he pretends to be an undocumented immigrant. One evening, he meets Jérôme, who is also homeless. Despite Jérôme's racist remarks and aversion to effort, Wisi agrees to hide him at Marina's place for one night. However, sensing an opportunity, Jérôme is determined to stick around.

SAMEDI 7 SEPTEMBRE À 18H30

VF



LES FANTÔMES

De Jonathan Millet
Avec Adam Bessa, Tawfeek Barhom, Julia Franz Richter

Drame, Thriller | France, Allemagne, Belgique | 1h46

Prix à la création de la Fondation Gan pour le cinéma 2022

Hamid est membre d'une organisation secrète qui traque les criminels de guerre syriens cachés en Europe. Sa quête le mène à Strasbourg sur la piste de son ancien bourreau.

Inspiré de faits réels.

Hamid is a member of a secret organization that hunts down Syrian war criminals hiding in Europe. His quest leads him to Strasbourg, where he is on the trail of his former torturer.

Inspired by true events.

SAMEDI 7 SEPTEMBRE À 20H30

VF

ATELIER



L'ARBRE À CONTES



De Rashin Kheyrieh, Alla Vartanyan,
Mohammad-Reza Abedi

Animation, Famille | Iran, Russie | 0h38

Trois petites histoires, trois personnages qui ont des relations différentes avec les arbres mais chacun à sa manière va apprendre que la nature sait se montrer généreuse si on sait prendre soin d'elle.

Three short stories, three characters who have different relationships with trees, but each in their own way learns that nature can be generous if one knows how to care for it.

DIMANCHE 8 SEPTEMBRE À 11H00

VF

DÈS 5 ANS



HORIZON : UNE SAGA AMÉRICAINNE CHAPITRE 1

De Kevin Costner

Avec Kevin Costner, Sienna Miller,
Jon S. Baird

Drame, Western | U.S.A. | 3h01

Sur une période de 15 ans avant et après la Guerre de Sécession. L'expansion vers l'Ouest est semée d'embûches qu'il s'agisse des éléments naturels, des interactions avec les peuples indigènes qui vivaient sur ces terres et de la détermination impitoyable de ceux qui cherchaient à les coloniser...

Over a period of 15 years before and after the Civil War, the westward expansion is fraught with challenges, including natural elements, interactions with indigenous peoples who inhabited these lands, and the relentless determination of those seeking to colonize them.

DIMANCHE 8 SEPTEMBRE À 17H00

VOSTFR



TO THE MOON

De Greg Berlanti

Avec Scarlett Johansson,
Channing Tatum, Jim Rash

Comédie, Romance | U.S.A. | 2h11

Chargée de redorer l'image de la NASA auprès du public, l'étincelante Kelly Jones, experte en marketing, va perturber la tâche déjà complexe du directeur de la mission, Cole Davis. Lorsque la Maison-Blanche estime que le projet est trop important pour échouer, Kelly Jones se voit confier la réalisation d'un faux alunissage, en guise de plan B et le compte à rebours est alors vraiment lancé...

Tasked with improving NASA's public image, the brilliant Kelly Jones, a marketing expert, disrupts the already complex mission of mission director Cole Davis. When the White House deems the project too crucial to fail, Kelly Jones is entrusted with staging a fake moon landing as a backup plan, and the countdown truly begins...

VENDREDI 13 SEPTEMBRE À 20H30

VOSTFR



JAMAIS PLUS IT ENDS WITH US

De Justin Baldoni

Avec Blake Lively, Justin Baldoni,
Brandon Sklenar

Drame, Romance | U.S.A. | 2h10

La librairie **LES ARTS FRONTIÈRES**
sera sur place, avant et après la
projection pour vendre le livre !

Lily Bloom, après une enfance
traumatisante, s'installe à Boston.
Elle rencontre le neurochirurgien Ryle,
mais découvre des traits de lui qui
rappellent la relation de ses parents.
Le retour d'Atlas, son premier amour,
complique sa relation avec Ryle,
forçant Lily à trouver sa propre force
pour décider de son avenir.

*Lily Bloom moves to Boston after
a traumatic childhood and meets
neurosurgeon Ryle. Traits in Ryle remind
her of her parents' relationship. The
return of her first love, Atlas, complicates
things, pushing Lily to find her own
strength and decide her future.*

SAMEDI 14 SEPTEMBRE À 18H00

VOSTFR



LONGLEGS

De Oz Perkins

Avec Maika Monroe, Nicolas Cage,
Blair Underwood

Épouvante-horreur, Thriller | U.S.A. | 1h41

Interdit - 12 ans

L'agent du FBI Lee Harker, une nouvelle
recrue talentueuse, est affectée sur
le cas irrésolu d'un tueur en série
insaisissable. L'enquête, aux frontières
de l'occulte, se complexifie encore
lorsqu'elle se découvre un lien
personnel avec le tueur impitoyable
qu'elle doit arrêter avant qu'il ne prenne
les vies d'autres familles innocentes.

Restricted - 12 years

*In pursuit of a serial killer, an FBI agent
uncovers a series of occult clues that
she must solve to end his terrifying
killing spree.*

SAMEDI 14 SEPTEMBRE À 20H30

VOSTFR



GARFIELD : UN HÉROS MALGRÉ LUI



De Mark Dindal

**Aventure, Animation, Comédie,
Famille | U.S.A. | 1h41**

Garfield, le célèbre chat d'intérieur,
amateur de lasagnes et qui déteste
les lundis, est sur le point d'être
embarqué dans une folle aventure !
Après avoir retrouvé son père disparu,
Vic, un chat des rues mal peigné,
Garfield et son ami le chien Odie sont
forcés de quitter leur vie faite de
confort pour aider Vic à accomplir un
cambriolage aussi risqué qu'hilarant.

*Garfield, the famous indoor cat who
loves lasagna and hates Mondays, is
about to embark on a wild adventure!
After finding his long-lost father, Vic,
a scruffy street cat, Garfield and his
friend Odie the dog are forced to leave
their comfortable life to help Vic pull
off a daring and hilarious heist.*

DIMANCHE 15 SEPTEMBRE À 11H00

VF

DÈS 6 ANS



LE ROMAN DE JIM

De Arnaud Larrieu, Jean-Marie Larrieu
Avec Karim Leklou, Laetitia Dosch, Sara Giraudeau

Comédie dramatique | France | 1h41

Aymeric retrouve Florence, une ancienne collègue de travail, au hasard d'une soirée à Saint-Claude dans le Haut-Jura. Elle est enceinte de six mois et célibataire. Quand Jim naît, Aymeric est là. Ils passent de belles années ensemble, jusqu'au jour où Christophe, le père naturel de Jim, débarque... Ça pourrait être le début d'un mélo, c'est aussi le début d'une odyssée de la paternité.

Aymeric encounters Florence, a former colleague, by chance at a gathering in Saint-Claude, in the Haut-Jura region. She is six months pregnant and single. When Jim is born, Aymeric is there for them. They spend beautiful years together until the day Christophe, Jim's biological father, shows up... It could be the start of a melodrama, but it's also the beginning of a journey into fatherhood.

DIMANCHE 15 SEPTEMBRE À 17H00

VF



LOVE LIES BLEEDING

De Rose Glass
Avec Kristen Stewart, Katy O'Brian, Jena Malone

Romance, Thriller | U.K., U.S.A. | 1h44

Interdit - 12 ans

Lou, gérante solitaire d'une salle de sport, tombe éperdument amoureuse de Jackie, une culturiste ambitieuse. Leur relation passionnée et explosive va les entraîner malgré elles dans une spirale de violence.

Restricted - 12 years

Lou, a solitary manager of a gym, falls deeply in love with Jackie, an ambitious bodybuilder. Their passionate and explosive relationship unwittingly drags them into a spiral of violence.

VENDREDI 20 SEPTEMBRE À 20H30

VOSTFR



SYLVANIAN FAMILIES, LE FILM : LE CADEAU DE FREYA



De Kazuya Konaka
Animation, Famille | Japon | 1h05

Au village des Sylvania, tout le monde attend avec impatience la Fête des Étoiles. Mais Freya, la petite fille Lapin, s'inquiète : elle est chargée d'en préparer l'événement principal, trouver « l'Arbre de l'année ». Et c'est aussi l'anniversaire de sa mère, pour qui elle cherche le bon cadeau... Qu'est-ce que Freya va bien pouvoir inventer pour faire plaisir à sa mère et à ses amis ?

In the village of Sylvania, everyone eagerly anticipates the Star Festival. However, Freya, the little Rabbit girl, is worried. She's tasked with organizing the main event of finding the "Tree of the Year". On top of that, it's her mother's birthday, and she wants to find the perfect gift for her.

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE À 11H00

VF

DÈS 3 ANS



BLINK TWICE

De Zoë Kravitz

Avec Channing Tatum, Naomi Ackie, Christian Slater

Thriller | U.S.A. | 1h42

Interdit - 12 ans avec avertissement

Frida est une jeune et intelligente serveuse de Los Angeles qui a les yeux fixés sur le philanthrope et magnat de la technologie, Slater King. Elle réussit à s'introduire dans le cercle fermé de King et à participer à une réunion intime sur son île privée. Malgré le cadre idyllique, la beauté des gens, le champagne qui coule à flots et les soirées dansantes, Frida sent que cette île a quelque chose de plus terrifiant qu'elle n'y paraît...

Prohibited - 12 years with warning

When tech billionaire Slater King meets cocktail waitress Frida at his fundraising gala, he invites her to join him and his friends on a dream vacation on his private island. As strange things start to happen, Frida questions her reality.

VENDREDI 27 SEPTEMBRE À 20H30

VOSTFR



EMILIA PEREZ

De Jacques Audiard

Avec Zoe Saldana, Karla Sofia Gascón, Selena Gomez

Drame, Comédie musicale, Thriller
France, Mexique, U.S.A. | 2h10

Prix du Jury et Prix d'interprétation féminine - Festival de Cannes 2024

Surqualifiée et surexploitée, Rita use de ses talents d'avocate au service d'un gros cabinet plus enclin à blanchir des criminels qu'à servir la justice. Mais une porte de sortie inespérée s'ouvre à elle, aider le chef de cartel Manitas à se retirer des affaires et réaliser le plan qu'il peaufine en secret depuis des années : devenir enfin la femme qu'il a toujours rêvé d'être.

Mexico, today. Lawyer Rita receives an unexpected offer. She has to help a feared cartel boss retire from his business and disappear forever by becoming the woman he's always dreamed of being.

DIMANCHE 29 SEPTEMBRE À 17H00

VOSTFR

ATELIER NATURE

DIMANCHE 8 SEPTEMBRE

Après la séance de
« L'Arbre à contes » à 14h45.

Après « L'Arbre à contes », viens décorer ton propre pot et faire pousser des graines qui deviendront des plantes !

Mais attention, il faudra bien s'en occuper pour pouvoir les voir grandir ! Tu pourras emporter un pot chez toi, et laisser l'autre pour la décoration du Bordeaux !

Durée : 45 min

Atelier sur inscription :
mediation.cinema@
saint-genis-pouilly.fr



DÈS 3 / 4 ANS

FESTIVAL
DE CINÉMA
DÈS 5 CONTINENTS
FRANCO-GENEVOIS



L'ENFANT QUI VOULAIT ÊTRE UN OURS



De Jannik Hastrup

Aventure, Animation, Famille
Danemark, France | 1h18

Chassés par des loups sur la banquise, un couple d'ours blancs échappe de justesse à leurs poursuivants. Lorsque l'ourse perd son petit à naître, son compagnon décide de lui apporter un nourrisson humain. Initialement ignoré, le bébé devient finalement chéri par sa nouvelle mère ourse. Des années passent jusqu'à ce que son père biologique le retrouve, ramenant l'enfant à la société humaine où il se sent malheureux, rêvant de devenir un ours.

When a boy child is stolen by bears who raise him as their own, his human parents hunt the bears in despair, and the boy is faced with the dilemma of who and what he is.

SAMEDI 21 SEPTEMBRE À 16H30

VF DÈS 6 ANS



LE MOINE ET LE FUSIL

De Pawo Choyning Dorji

Avec Tandin Wangchuk,
Kelsang Choejay, Deki Lhamo

Comédie dramatique | Bhoutan, Taïwan
1h47

2006. Le Bhoutan s'ouvre à la modernisation et découvre Internet, la télévision... et la démocratie. Pour apprendre à son peuple à voter, le gouvernement organise des « élections blanches ». Mais dans le pays du Bonheur National Brut, où la religion et le Roi importent plus que la politique, les habitants semblent peu motivés. Cependant, dans une province montagneuse reculée, un moine décide d'organiser une mystérieuse cérémonie le jour du vote et charge l'un de ses disciples de trouver un fusil...

An American travels into Bhutan in search of a valuable antique rifle and crosses paths with a young monk who wanders through the serene mountains, instructed by his teacher to make things right again.

SAMEDI 21 SEPTEMBRE À 18H15

VOSTFR



COUP DE
CŒUR
CINÉMAS
ART & ESSAI
DE L'AFCAE

CHRONIQUE DE TÉHÉRAN

De Ali Asgari, Alireza Khatami

Avec Bahman Ark, Arghavan Shabani, Servin Zabetiyan

Comédie, Drame | Iran | 1h17

Prix Jean Renoir des Lycéens 2024

Un homme déclare la naissance de son fils. Une mère habille sa fille pour la rentrée. Une élève est convoquée par la directrice. Une jeune femme conteste une contravention. Une jeune fille se présente à un entretien d'embauche. Un jeune homme vient retirer son permis de conduire. Un homme au chômage répond à une annonce. Un réalisateur demande une autorisation de tournage. Une femme cherche à retrouver son chien. Neuf visages de la vie quotidienne à Téhéran.

Movie follows everyday people in Iran dealing with cultural, religious, and institutional constraints. Through humorous and touching vignettes, it portrays their spirit and resilience in a complex society.

SAMEDI 21 SEPTEMBRE À 20H30

VOSTFR



L'AFFAIRE VINČA CURIE

De Dragan Bjelogrić

Avec Alexis Manenti, Radivoje Bukvic, Jérémie Laheurte

Drame | Serbie, Slovénie, Macédoine
2h00

Octobre 1958, en pleine guerre froide, des scientifiques yougoslaves sont gravement irradiés dans le cadre d'une mission tenue secrète. Ils sont soupçonnés de travailler à la fabrication d'une bombe nucléaire. Rapatriés en France, ils sont pris en charge par le professeur Mathé à l'Institut Curie. Une course contre la montre s'engage alors pour les sauver...

In October 1958, amidst the Cold War, Yugoslav scientists are severely irradiated during a secretive mission. They are suspected of working on the development of a nuclear bomb. Repatriated to France, they are taken care of by Professor Mathé at the Curie Institute. A race against time begins to save them...

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE À 17H00

VOSTFR



PETIT PANDA EN AFRIQUE



De Richard Claus, Karsten Kiilerich
Animation, Famille | Danemark,
France, Allemagne | 1h24

Pang, un jeune panda vivant dans un village idyllique en Chine, part en aventure pour sauver sa meilleure amie, Jielong la dragonne, enlevée pour un roi lion capricieux. Accompagné d'un singe malicieux, il se rend en Afrique, où il découvre de nouveaux amis et les merveilles d'un continent étranger aux pandas.

A young adventurous Panda travels from China to Africa to rescue his best friend, Jielong the Dragon who has been kidnapped. On his journey he discovers a strange amazing new world of mountains, deserts and jungles.

SAMEDI 28 SEPTEMBRE À 16H30

VF DÈS 6 ANS



DÎNER À L'ANGLAISE

De Matt Winn

Avec Rufus Sewell, Shirley Henderson, Olivia Williams

Comédie | Grande-Bretagne | 1h30

Prix spécial du Jury du Festival du Film Britannique de Dinard 2023

Sarah et Tom, en difficulté financière, doivent vendre leur maison à Londres. Lors d'un dernier dîner avec des amis, Jessica, une vieille connaissance, se pend dans le jardin après une dispute. Tom veut appeler la police, mais Sarah craint que cela n'annule la vente. Ils décident donc de déplacer le corps chez Jessica. Qu'est-ce qui pourrait mal tourner ?

Struggling financially, Sarah and Tom must sell their London house. After an argument, friend Jessica hangs herself in their garden. To avoid jeopardizing the sale, they decide to move her body to her own home instead of calling the police.

SAMEDI 28 SEPTEMBRE À 18H30

VOSTFR



COUP DE
CŒUR
CINÉMAS
ART & ESSAI
DE L'AFCAE

ONLY THE RIVER FLOWS

De Shujun Wei

Avec Yilong Zhu, Zeng Meihuizi, Tianlai Hou

Policier, Drame, Thriller | Chine | 1h42

En Chine, dans les années 1990, trois meurtres sont commis dans la petite ville de Banpo. Ma Zhe, le chef de la police criminelle, est chargé d'élucider l'affaire. Un sac à main abandonné au bord de la rivière et des témoignages de passants désignent plusieurs suspects. Alors que l'affaire piétine, l'inspecteur Ma est confronté à la noirceur de l'âme humaine et s'enfoncé dans le doute...

In China, in the 1990s, three murders occur in the small town of Banpo. Ma Zhe, the head of the criminal police, is tasked with solving the case. An abandoned handbag by the riverbank and witness testimonies point to several suspects. As the investigation stalls, Inspector Ma is confronted with the darkness of the human soul and descends into doubt...

SAMEDI 28 SEPTEMBRE À 20H30

VOSTFR



PETITS CONTES SOUS L'OcéAN

De Anastasiya Sokolova, Jakub Kouril, Ursula Ulmi

Animation, Famille | Russie, République Tchèque, Suisse, Papouasie-Nouvelle Guinée, U.S.A. | 0h40


Un programme pour plonger dans les mondes marins... Partez sur les traces d'un célèbre marin, découvrez d'incroyables légendes insulaires, explorez des univers aquatiques merveilleux, vibrez au son de l'océan et faites des rencontres étonnantes à travers ces contes. Un véritable voyage en immersion pour les petits comme les grands !


A program to dive into the world of the oceans... Explore island legends, underwater worlds, and ocean adventures through these immersive tales, perfect for all ages.

DIMANCHE 29 SEPTEMBRE À 11H00

VF DÈS 3 ANS

Le cinéma est partenaire
du pass culture.
Achat des billets sur place,
ouverture des portes
30 minutes avant la séance.

 Jeune public

 Festival de cinéma
des 5 Continents
Franco-Genevois

TARIFS

Tarif plein : 6,50 €
Tarif réduit : 5,50 €
Tarif adhérent : 5,20 €
Pass' Région : 5 €
Tarif enfant (- 14 ans) : 3,50 €
Carte 10 entrées : 49 €



CONTACT



cinema@saint-genis-pouilly.fr
04 50 20 52 86
18 rue de Genève
01630 Saint-Genis-Pouilly
f @lebordeau
@cinetheatrelebordeau


INFOS



VOSTFR : Version originale
sous-titres français (original
version, French subtitles)
VF : Version française (French-
language version/movie)





DU 30 AOÛT AU 1 ^{ER} SEPTEMBRE	VEN 30/08	SAM 31/08	DIM 01/09
THE BIKERIDERS	20h30 VOSTFR		
VICE-VERSA 2 		16h15 VF	11h00 VF
UN P'TIT TRUC EN PLUS		18h20 VF	
FURIOSA: UNE SAGA MAD MAX		20h30 VOSTFR	
LE COMTE DE MONTE-CRISTO 			17h00 VF

DU 6 AU 8 SEPTEMBRE	VEN 06/09	SAM 07/09	DIM 08/09
KINDS OF KINDNESS	20h30 VOSTFR		
MOI, MOCHE ET MÉCHANT 4 		16h15 VF	
POURQUOI TU SOURIS ?		18h30 VF	
LES FANTÔMES		20h30 VF	
L'ARBRE À CONTES 			11h00 VF
HORIZON : UNE SAGA AMÉRICAINE CHAPITRE 1			17h00 VOSTFR

DU 13 AU 15 SEPTEMBRE	VEN 13/09	SAM 14/09	DIM 15/09
TO THE MOON	20h30 VOSTFR		
JAMAIS PLUS - IT ENDS WITH US		18h00 VOSTFR	
LONGLEGS		20h30 VOSTFR	
GARFIELD : HÉROS MALGRÉ LUI 			11h00 VF
LE ROMAN DE JIM			17h00 VF

DU 20 AU 22 SEPTEMBRE	VEN 20/09	SAM 21/09	DIM 22/09
LOVE LIES BLEEDING	20h30 VOSTFR		
L'ENFANT QUI VOULAIT ÊTRE UN OURS 		16h30 VF	
LE MOINE ET LE FUSIL		18h15 VOSTFR	
CHRONIQUE DE TÉHÉRAN		20h30 VOSTFR	
SYLVANIAN FAMILIES, LE FILM : LE CADEAU DE FREYA 			11h00 VF
L'AFFAIRE VINČA CURIE			17h00 VOSTFR

DU 27 AU 29 SEPTEMBRE	VEN 27/09	SAM 28/09	DIM 29/09
BLINK TWICE	20h30 VOSTFR		
PETIT PANDA EN AFRIQUE 		16h30 VF	
DÎNER A L'ANGLAISE		18h30 VOSTFR	
ONLY THE RIVER FLOWS		20h30 VOSTFR	
LES PETITS CONTES SOUS L'OCEAN 			11h00 VF
EMILIA PEREZ			17h00 VOSTFR